

Antrag Nr. 24-O-12-0006

CDU-Fraktion

Betreff:

Rennbahnstraße - anstehende Veränderungen (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, das zuständige Fachamt zu beauftragen, zu prüfen, ob eine Nutzung des frei zu werdenden Geländes in der Rennbahnstraße temporärer oder gänzlich als Stellfläche zur Verfügung gestellt werden kann.

Begründung:

Dem Ortsbeirat Erbenheim ist bekannt, dass in der Rennbahnstraße die alten Wellblech-Garagen (gegenüber dem Blumengeschäft) abgerissen werden sollen.

Da in naher Zukunft eine Ertüchtigung der Rennbahnstraße in Planung ist, kann auf dem beschriebenen Grundstück, das der Stadt Wiesbaden gehört, doch (zumindest) für diesen Zeitraum hier eine „Parkmöglichkeit geschaffen werden, so dass die Anwohner der Rennbahnstraße einen angemessenen Ersatz während der Baumaßnahme haben.

Wiesbaden, 15.01.2024

Marcus Auth
Fraktionssprecher